



Samstag, 14. Februar 2026

16 Uhr - 1. Teil: Paar-Postenlauf

19 Uhr - 2. Teil: Nachtessen und Input
(Ende ca. 22 Uhr)

EHE (d)ein Gewinn

Teamwork ist gefragt!

Veranstalter: Allianz Team Marriageweek

Wo: GFC Adelboden, Bonderlenstrasse 2

Kosten: 35.- Fr. pro Person (inkl. Getränke)

Wetterentsprechende Kleidung für den 1. Teil

Anmeldung bis Freitag, 6. Februar 2026

Telefon: 033 671 14 77

info@restaurant-rohrbach.ch

Es gibt die Möglichkeit sich zu viert anzumelden (bei Anmeldung vermerken mit wem), wenn man gerne mit einem anderen Ehepaar am selben Tisch sitzen möchte. Ansonsten romantisch zu zweit.

Am 14. Februar ist Valentinstag!

Valentinstag? Feiere ich sowieso nicht!

Valentinstag? Dient doch sowieso nur den Blumengeschäften!

Valentinstag? Nichts für mich!

Vielleicht gehörst du auch zu denjenigen, denen solche Gedanken als erstes durch den Kopf gehen.

Ich möchte dich gerne zum Umdenken ermutigen. Wie wäre es denn mit folgenden Gedanken:

Valentinstag? Grund unsere Ehe zu feiern!

Valentinstag? Eine gute Möglichkeit wieder einmal Zeit zu zweit zu geniessen.

Valentinstag? Genau etwas für mich!

Wir möchten die Möglichkeit schaffen, dass Ehepaare jeden Alters, egal ob schon lange oder erst frisch verheiratet, Zeit zusammen verbringen können. Wir starten um 16 Uhr mit einem **Ehe-stärkenden Postenlauf**, gönnen uns einen **gemütlichen Apéro** und geniessen um 19 Uhr ein **gutes Nachtessen mit anschliessendem Input**.

Wir möchten die Ehen hier im Tal segnen und ermutigen! So freuen wir uns auf alle, die sich an diesem Abend Zeit füreinander nehmen wollen.

